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開会 午後１時３０分 
 

伊藤委員長 

これより平成２７年第１１回定例会を始めます。 

日程第１ 会議録署名委員の指名を行います。 
会議録署名委員は、会議規則第１７条第２項の規定により委員長において、

安藤浩市君を指名いたします。 
次に、日程第２ 平成２７年第１０回土岐市教育委員会定例会会議録の内容

について 承認を求めます。会議録の内容については、ご異議ありませんか。 
委員 

 異議なし 
伊藤委員長 

次に、日程第３ 議第２５号 専決処分の報告及び承認について を議題と

いたします。本件について、事務局の説明を求めます。 
松原庶務課長 

資料に基づいて説明 

伊藤委員長 

これより、質疑等を行います。質疑はありませんか。この時期に人事異動を

する理由を簡単に説明願います。 
松原庶務課長 

今回、若尾文臣の異動先の鶴里支所長が体調を崩し、３月まで休職すること

となりました。鶴里支所には２名職員がおり、１名休職になりますと、１名と

なり運営ができませんので、急遽若尾が支所長となり、空いたポストに順番に

異動があり、最終的に環境センターが３月まで１名欠員という形になっており

ます。以上でございます。 
伊藤委員長 

よろしいでしょうか。他に質疑がなければ質疑・討論を終結いたします。続

いて採決を行います。日程第３ 議第２５号 専決処分の報告及び承認につい

ては、原案のとおり可決する事にご異議ありませんか。 
委員一同 

異議なし 
伊藤委員長 

ご異議がないようですので、議第２５号議案については、原案のとおり可決

する事に決しました。次に、日程第４ 報第８号 土岐市嘱託員の委嘱につい

て を議題といたします。本件について、事務局の説明を求めます。 
 



松原庶務課長 

資料に基づいて説明 

伊藤委員長 

これより、質疑等を行います。質疑はありませんか。委嘱期間が約半年にな

っていますが、この後も延長してずっとやっていただくことが考えられるのか、

この期間だけのものなのか。 
小板図書館長 

２８年３月に策定をする予定ですので、それまでの期間で委嘱は終わります。 
伊藤委員長 

それ以後は、同じような委員をやることはない。 
小板図書館長 

今後の計画は、５年先になるのでまた委嘱して、策定となります。 
伊藤委員長 

委員さんはボランティアなのか、市から報酬をいただいてやっていただくの

かどちらですか。 
小板図書館長 

最初の学識経験者の方は、岐阜聖徳学園大学の元教員で学識経験者という事

でお願いしました。あとの１０名は図書館協議会のメンバーです。上から４名

が保育園、幼稚園、小中学校の園長、校長先生。あとは市Ｐ連の会長、老人会

の会長、ボランティアは近崎さんがボランティア代表で、一番後の具原さんが

図書館利用者の代表という事で、稲垣さん以降と小林先生には報酬を支払わせ

ていただきます。以上でございます。 
伊藤委員長 

その他は無償という事ですか。 
小板図書館長 

はい、公務員ですので。 
伊藤委員長 

よろしいでしょうか。他に質疑がなければ質疑・討論を終結いたします。 
それでは、日程第４ 報第８号 土岐市嘱託員の委嘱については、ご承知お

きいただきますようお願いいたします。 
次に、日程第５ 教育長報告をお願いいたします。 

山田教育長 

教育長報告 
伊藤委員長 

教育長報告がありました事項について、何かご質問は。 
質疑がないようですので、終結をします。これで本日の日程を全部終了しま



した。これをもって、平成２７年第１１回土岐市教育委員会定例会を閉会しま

す。 
閉 会 午後１時４５分 


